

田原市議会傍聴記

④

地方政治
クリエイト 伊藤 秀昭

6月度田原市議会の冒頭に所信表明を行い「元氣な渥美半島」を訴えた山下政良新市長。

就任4カ月の山下丸が、どのようにして、海原に飛び出していくのか、大いに期待され、注目されることろです。

◎遊休温室
岡本禎徳氏(自民クラブ)は施設園芸農家の経営状況の厳しさを訴え、使用されなくなっている温室―遊休温室の有効利用について問題提起した。

提として園芸施設バンク事業状況について聞いたが、産業振興部長は遊休温室の実態について把握されていないなど答えていた。

施設園芸、地域医療など厳しい現実

となる情報の整理がなされていない。あいまいすぎはしないか。

◎喫煙率低減
健康都市を目指す田原市としては、市民の喫煙率を下げる

たが、登録は11件、売買希望の登録温室は2地区にとどまっている結果になっている。このパークは新規就農者や農地拡大を考えると農家と空き温室の有効活用を図るマッチングシステム。そのための基本

国標準より死亡率が高くないことなどを問題にし、喫煙率低減への取り組みを要請した。

◎人々が生きて
辻史子氏(公明)は地方創生の「人口ビジョン」総合戦略

健康都市を目指す田原市として、市民の喫煙率を下げることに喫煙の課題であると質問したのは、廣中清介氏(市民クラブ)。

型交付金などについて質問した。

◎地域医療
大竹正章氏(市民クラブ)は医師の高

いまいなので、問題提起を弱いものにしてきた。

それは、一つ一つの質問が断片的にならないうえ、答弁内容から展開がないまま、次々と質問を羅列しているのに過ぎないからである。

◎道路維持管理
東三河広域連合エリアに広げて総力で取り組まなければならない重大な課題である。

健康福祉部長は総合病院の渥美病院では皮膚科や泌尿器科などで常勤医が不在であることや、小児科で時間外診療ができないこと、在宅輪



審判も開業医にさらなる負担を強いていくことなどをあげ、広域での開業医の新規開業や就職奨励金などを検討している

師が減れば減るほど、地域医療崩壊は確実に加速していく。

長神隆士氏(自民クラブ)は市道などの損害賠償を未然に防ぐために道路の維持管理対策などに市民が積極的に参加できるように参加できるように

東三河広域連合エリアに広げて総力で取り組まなければならない重大な課題である。